

Viel Platz für gute Ideen vom Preisbrecher MC-Garagen

Hörmann und MC-Garagen

Das geflügelte Wort 'HEB bleibt weiter in der Garage' [1] belegt, dass umgangssprachlich eine Garage als Quell guter Ideen gilt. Umso mehr eine Fertiggarage von www.MC-Garagen.de, die bereits durch ihre reiflich durchdachte Bauweise, ihre ansprechende Optik und ihr überzeugendes Preis-Leistungs-Verhältnis ein Synonym für gute Ideen im Garagenbau darstellt. Die Hersbrucker Zeitung schreibt am 26. Februar 2013 von der Idee, das Kraftfahrzeug-Kennzeichen des Landkreises Nürnberger Land von LAU in HEB zu ändern. Da der Kreistag mit 41:15 Stimmen diese Idee verworfen hat, verwendet die Redaktion das Wortbild der Garage, um den Eindruck zu verstärken, es handele sich um eine gute Idee. Das ganze lokalpatriotische Geplänkel ist jedoch absurd. Der Verwaltungssitz des Landkreises Nürnberger Land ist in Lauf an der Pegnitz. Das einzige in Frage kommende Kraftfahrzeug-Kennzeichen ist das gegenwärtige LAU - mit Mühe und Not NBL, weil NL bereits an den niedersächsischen Landtag vergeben ist.

Gute Ideen für die Hörmann Garagenausstattung

Das weltweit expandierende Familienunternehmen Hörmann präsentierte auf dem zweitgrößten Stand der BAU 2013 auf mehr als 1.300 Quadratmetern Ausstellungsfläche bis zum 19. Januar 2013 zahlreiche nachhaltige Produktinnovationen aus den Bereichen Tore, Türen, Zargen und Antriebe für den Einsatz in privaten und gewerblich genutzten Immobilien. So wurde Hörmann erstmals für seine emissionsarmen Haus- und Innentüren mit dem VOC-Gütesiegel des ift Rosenheim ausgezeichnet. Einen weiteren Beleg für die Nachhaltigkeit seiner Produkte liefert Hörmann mit der Vorstellung neuer Umweltproduktdeklarationen (Environmental Product Declaration, EPD). Mit aktuell 15 zertifizierten Öko-Nachweisen für fast alle für Planer und Architekten relevanten Bauelemente erleichtert Hörmann die Umsetzung nachhaltiger Gebäude zum Beispiel nach DGNE-Standard. Hörmann entwickelt und baut Schiebetore und Rolltore, Senkrecht-Sectionaltore und Seiten-Sectionaltore für Garagen. Dazu gibt es passend nach Torgröße und Torgewicht die Torantriebe. Die unterschiedlich gestalteten und ausgestatteten Funkfernsteuerungen sind auf ihre jeweilige Anwendung optimiert. Die Stromversorgung für einen elektrischen Garagentorantrieb erfolgt über das 230-Volt-Netz oder alternativ durch einen Akku, der alle paar Wochen in der Wohnung aufgeladen wird oder laufend durch Sonnenstrom, der von einer Photovoltaik-Paneele auf dem Garagendach kommt.

Gute Ideen für die Fertiggaragen von MC-Garagen

Der Garagenhersteller aus Mannheim titelt mit 'Fertigaragen vom Preisbrecher Nr. 1' weil die günstigen Garagenpreise durch die gut gelungene Entwicklungsarbeit der Ingenieure zustandekam. Sie haben die technischen Möglichkeiten geschickt ausgenutzt, um maximale Qualität, minimalen Garagenpreis und jahrzehntelange Nutzungsdauer miteinander zu verbinden. Die ebene Außenwand der Stahlfertigarage ist dauerhaft mit einem mineralhaltigen Außenputz verbunden. Er ist in einer Reihe von Standardfarben erhältlich oder in einer Wunschfarbe nach RAL. Ein Fachberater von MC-Garagen ist erreichbar über das Kontaktformular auf www.MC-Garagen.de oder telefonisch über 0800 7711 773. Er ruft gerne zur gewünschten Zeit zurück.

Quelle:

[1] n-land.de/hersbrucker-zeitung/lok-detail/datum/2013/02/26/heb-bleibt-weiter-in-der-garage.html

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Fabrikstr. 2
66981 Münchweiler an der Rodalb

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

MC-Garagen

Herr Dipl.-Ing. Matthias Chachulski
Wittener Straße 9 - 13
68219 Mannheim

MC-Garagen.de
Info@Garagen1a.de

Die Erfahrung und ständige Weiterentwicklung beim Planen und Produzieren von Fertiggaragen und Garagen seit 1997 garantieren die technische Reife und herausragende Qualität. Eine umfangreiche Kontrolle und Endprüfung vor dem Ausliefern gewährleisten die langlebige Funktion und beständige Betriebssicherheit. Die Mitarbeiter von MC-Garagen unterstützen jeden Kunden umfassend beim Planen und beraten jeden Kunden ausführlich. Kunden schätzen die kurzfristige und pünktliche Lieferung.

Anlage: Bild

